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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
За минувшие выходные на Таймыре не зафиксировано ни одного случая заболевания 
COVID-19 

По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за выходные дни на Таймыре 
нет новых случаев заболевания коронавирусом, всего с начала пандемии по-прежнему 
подтверждено 498 случаев. 

В Норильске за аналогичный промежуток времени подтверждено 15 новых случаев 
заболевания COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 2580 
норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 60 306 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 203 случая заболевания. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре прошли публичные слушания по внесению изменений в Устав 
муниципального района 

Публичные слушания по внесению изменений в основной документ территории провел 
Первый заместитель Председателя Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета 
депутатов, председатель постоянной комиссии по развитию местного самоуправления 
Александр Стогний. Участие в мероприятии приняли районные и городские парламентарии, 
представители администрации Таймыра, федеральных структур и общественных 
организаций. 

Информацию о сути предлагаемых изменений собравшимся представил Председатель 
районного Совета депутатов Владимир Шишов. В своем докладе он отметил, что вносимые 
изменения обусловлены необходимостью приведения отдельных положений документа в 
соответствие с федеральным и региональным законодательством. В основном они касаются 
деятельности депутатского корпуса, а именно сохранения места работы депутату 
представительного органа муниципального образования для осуществления своих 
полномочий на непостоянной основе. Такой период предлагается установить в совокупности 
6 рабочих дней в месяц. Одновременно в Уставе района планируется закрепить размер 
компенсации депутатам в связи с их освобождением от выполнения производственных или 
служебных обязанностей, выплата которой будет производить за счет средств бюджета 
муниципального района. 

Как отметил председательствующий, к моменту проведения публичных слушаний к 
проекту решения поступил ряд поправок. Все они, как и в целом проект, были рассмотрены на 
заседании постоянной комиссии по развитию местного самоуправления, 11 из них 
рекомендованы к принятию. Необходимо отметить, что поддержанные комиссией поправки 
устанавливают новую форму непосредственного участия населения в решении вопросов 
местного значения муниципального района – инициативные проекты. Вносить их смогут 
инициативные группы (не менее 10 человек старше 16 лет) после предварительного 
рассмотрения на собрании граждан на предмет соответствия интересам жителей 
муниципального района. В этой связи Устав Таймыра также будет дополнен статьей, 
устанавливающей правовые основы выдвижения, внесения, рассмотрения инициативных 
проектов на уровне муниципального района. 

Поправками также предлагается расширить перечень субъектов права правотворческой 
инициативы в Таймырском Совете депутатов, закрепленный в Уставе района, добавив в него 
понятие «группа депутатов». Кроме этого, у лиц, замещающих муниципальные должности в 
Таймырском Совете депутатов на постоянной основе, появится возможность получения 
служебного жилого помещения на период исполнения полномочий. 

Обсудив предлагаемые изменения в Устав муниципального района, участники 
публичных слушаний рекомендовали Таймырскому районному Совету депутатов при 
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рассмотрении во втором чтении принять проект решения с учетом поправок и 
рекомендаций публичных слушаний. 

«Таймыр» 
 

Газовый сегмент Роснефти «Восток Газ» проекта «Восток Ойл» на Таймыре может 
стать крупнейшим в мире по выпуску СПГ 

Об этом в ходе телефонной конференции с инвесторами сообщил ТАСС директор 
департамента планирования, управления эффективностью и развития газового бизнеса 
«Роснефти» Олег Иванов. 

«Восток Газ» - это проект уникальной ресурсной базы, которая представлена двумя 
кластерами на Таймыре и на Гыданском полуострове. База сейчас активно изучается, идёт 
программа геологоразведки, обещающая хороший прирост запасов. Сегодня речь идёт уже о 
том, что запасы газа в этих двух кластерах превышают 5 трлн куб м. На базе таких запасов 
можно реализовать первоклассный проект с потенциалом производства после 2030 года до 
50 млн тонн в год. По словам Олега Иванова, это превышает объёмы добычи газа в США. 

Ранее в материалах российского Минэнерго говорилось о том, что «Роснефть» после 
2030 года может запустить два СПГ-проекта - «Таймыр СПГ» и «Кара СПГ». Мощность двух 
потенциальных заводов, о которых «Роснефть» ещё не заявляла, может составить 30 млн 
тонн («Кара СПГ») и 35-50 млн тонн («Таймыр СПГ»), говорилось в презентации 
министерства. 

«Заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинский краевед стала призером всероссийского конкурса 

Заведующая отделом библиографии и краеведения центральной библиотеки Наталия 
Бабийчук стала призером Всероссийского конкурса «Краеведы России». Конкурс проводится в 
рамках Международного инновационного проекта «Моя Отчизна». 

В своей работе Наталия Осиповна подробно представила краеведческую деятельность 
отдела по созданию и популяризации библиографических краеведческих баз данных, которые 
ведут специалисты библиотеки в автоматизированной библиотечно-информационной 
системе ИРБИС-64. Специалистами готовятся разнообразные издания о Таймыре, о городе 
Дудинке, о коренных малочисленных народах Севера. Наиболее эффективным способом 
доведения краеведческой информации считается выпуск библиографических указателей, 
биобиблиографических справочников, рекомендательных списков литературы, буклетов, в 
которых литература представлена на русском языке и на языках коренных малочисленных 
народов Таймыра. 

Все эти библиографические краеведческие пособия используются не только 
читателями библиотек и специалистами других учреждений, но и самими библиотекарями — 
при подготовке массовых мероприятий, выполнении краеведческих справок, организации 
выставок, в индивидуальной работе с читателями. 

Все издания библиотеки в полнотекстовом формате доступны на сайте учреждения в 
разделе «Ресурсы. Электронная краеведческая библиотека». 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
За сутки в Норильске не выявили новых больных COVID-19. С начала пандемии вирус 
подтвердился у 2580 норильчан. 

По данным оперштаба, за прошедшую неделю коронавирус в Норильске нашли у 32 
человек, что намного меньше, чем ранее, когда за одни лишь сутки болезнь выявляли у 
нескольких десятков северян. 
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В Красноярском крае за сутки вирус нашли у 203 человек (за все время – 60 306), 
больше всего заболевших по традиции насчитали в Красноярске – 54. В Норильске, как и на 
Таймыре, за сутки новых больных не обнаружили. 

В общекраевой статистике Норильск занимает третье место по количеству зараженных с 
начала пандемии – 2580. В этом показателе северный город уступает лишь Ачинску – 3719, а 
также краевому центру – 19 372. На Таймыре за все время коронавирус нашли у 498 жителей. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Росприроднадзор попросил «Норникель» выплатить штраф без обжалования 

Росприроднадзор рассчитывает, что компания «Норникель» полностью возместит ущерб 
в 146 млрд рублей и не станет обжаловать решение суда. Ведомство направило в компанию 
письмо с предложением о выплате в настоящее время, сообщила ТАСС глава ведомства 
Светлана Радионова. 

«Росприроднадзор направил в «Норникель» предложение выплатить ущерб, 
определенный судом. Ведомство рассчитывает, что компания, хоть и имеет право на 
обжалование, пойдет на погашение ущерба», — сообщила она. 

По словам Радионовой, обе стороны получили полный текст решения суда. Он содержит 
195 страниц.  

press-line.ru 
 

Потанин стал первым российским бизнесменом с состоянием $30 млрд по версии 
Forbes 

Состояние совладельца «Норникеля» Владимира Потанина достигло $30 млрд, 
свидетельствуют данные Forbes Real Time. Такая сумма стала абсолютным рекордом для 
российского списка Forbes. 

Топ-5 российского списка Forbes:     Владимир Потанин, $30,1 млрд;     Алексей 
Мордашов и семья, $28,5 млрд; Владимир Лисин, $26 млрд; Леонид Михельсон, $25,2 млрд; 
Геннадий Тимченко, $22,3 млрд. 

Причиной увеличения благосостояния господина Потанина издание называет рост 
котировок акций «Норильского никеля». По состоянию на вечер 15 февраля бумаги 
«Норникеля» торговались на уровне 26 290 руб. за штуку. 1 февраля стоимость акции 
составляла 24 866 руб., а 30 декабря — 23 682 руб. 

Инвесторы не стали учитывать решение суда, обязавшего «Норникель» выплатить 146 
млрд руб. в качестве возмещения вреда окружающей среде из-за разлива топлива в 
Норильске. По словам старшего директора — руководителя группы оценки рисков 
устойчивого развития АКРА Максима Худалова, деньги на компенсацию всей суммы ущерба 
зарезервированы в бюджете компании. 

Напомним, «Норникель» еще может обжаловать решение Арбитражного суда 
Красноярского края. Сама компания оценивала нанесенный ею ущерб в семь раз ниже. 
Владимир Потанин назвал решение суда уроком для компании и сигналом для бизнеса. 

Коммерсантъ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Коронавирус за сутки унес жизни еще 15 человек в Красноярском крае 
В Красноярском крае продолжает снижаться заболеваемость коронавирусом. 15 

февраля в регионе выявили 203 человека, заразившихся Covid-19, что на 7 меньше, чем в 
воскресенье. Сегодня темп прироста за сутки впервые за долгое время снизился до 0,3 %, 
сообщает Роспотребнадзор. 

Больше всего заболевших по традиции насчитали в Красноярске — 54 человека (это на 
17 меньше, чем накануне). Выздоровели 300 человек (на 5 больше), умерли 15 пациентов (на 
1 меньше). 
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Под медицинским наблюдением на дому в крае находятся 8 327 контактных человека, в 
том числе за последние сутки взято под наблюдение 578 человек, завершился домашний 
карантин у 305 жителей. 

newslab 
 

В больницах Красноярского края свернули больше половины «коронавирусных» коек 
В настоящее время в Красноярском крае развернуто 3 075 коек для больных 

коронавирусом, в том числе в Красноярске — 1 651. Напомним, в пик пандемии (вторая 
волна) было задействовано порядка 7 тыс коек (включая резервные госпитали). 

«Динамика изменения численности коечного фонда за неделю — снижение на 4,6%. 
Занятость коечного фонда составляет 63,06%», — рассказали 15 февраля в минздраве. 
Кислородом обеспечены 2 124 койки, в медицинских организациях размещено 694 аппарата 
ИВЛ. Загруженность коек с кислородом — 49,6 %. 

Всего с момента улучшения эпидемиологической ситуации и снижения занятости 
коечного фонда (с 29 ноября 2020 года до 9 февраля 2021 года) в регионе сократили 3 905 
коек. 

В настоящее время лечебные учреждения возобновили плановые консультации и 
госпитализации. Продолжается диспансеризация и вакцинация населения от коронавирусной 
инфекции. На сегодняшний день двумя компонентами вакцины привито 10 213 человек, 
первым — 26 355 человек, итого — 36 568 человек. 

newslab 
 

С начала года долги по зарплате в Красноярском крае снизились более чем на 5% 
В феврале прошлого года они вообще были больше в два с лишним раза. Лидером по 

зарплатным долгам в регионе по-прежнему остается отрасль строительства. 
На 1 февраля 2021 года задолженность по заработной плате в Красноярском края 

составила 52,3 млн рублей. Это на 58% меньше, чем в феврале 2020-го, и на 5,6%, чем в 
январе 2021 года. Такие данные опубликовал Красноярскстат. 

Самые большие зарплатные долги в регионе накоплены в строительной отрасли — 16,3 
млн рублей. На втором месте с 14,9 млн рублей идет производство продуктов питания. 

Примечательно, что из общей суммы просрочки лишь 12,9% — долги накопленные в 
2020 году. Остальное — наследие 2019-го и более ранних годов. 

Напомним, что за декабрь прошлого года объем зарплатных долгов в Красноярском крае 
сократился на 22,5%. Однако на начало первого месяца зимы просрочка по зарплате в 
регионе была второй по Сибири и шестой по России. Данных на сегодняшний момент Росстат 
пока не опубликовал. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин поручил помочь безработным и ипотечникам. Главное 
По итогам совещания по экономическим вопросам президент указал принять меры по 

трудоустройству безработных, рассмотреть возможность снижения ставки льготной ипотеки, 
ускорить помощь обманутым дольщикам и защитить граждан на рынке ценных бумаг. 
"Российская газета" публикует основные поручения. 

- До весны будут разработаны меры по содействию трудоустройству безработных. В их 
числе - субсидирование работодателям найма официально зарегистрированных 
безработных, профессиональное обучение и дополнительное профессиональное 
образование. 

- До конца марта будет рассмотрен вопрос об увеличении финансирования мероприятий 
по решению проблем обманутых дольщиков, чтобы завершить их побыстрее. 

- Будет утверждена концепция программы строительства (реконструкции) объектов 
инфраструктуры с использованием механизмов долгового финансирования. 
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- К 15 июля будут внесены поправки, предоставляющие правительству право 
увеличить объем расходов госказны в связи с уточнением прогноза социально-
экономического развития без внесения изменений в закон о бюджете. 

- До конца марта будут представлены предложения по порядку реализации льготных 
ипотечных программ в 2021-2024 годах. В том числе о возможности снижения ставки для 
семей с двумя и более детьми. 

- До 15 июля будут внесены поправки по дополнительной защите прав неопытных 
инвесторов, вкладывающих в ценные бумаги. 

Российская газета 
 
Путин дал поручения по вакцинации, дорогам и госуслугам. Главное 

Оценить эффективность российских вакцин против новых штаммов коронавируса, 
провести эксперимент с электронными дубликатами документов, обеспечить загрузку данных 
о счетах на сайт госуслуг, а также проанализировать, почему ряд регионов так мало потратил 
средств на дороги, указал по итогам встречи с членами правительства президент России 
Владимир Путин. "Российская газета" публикует основные поручения, перечень которых 
появился на сайте Кремля. 

- До 15 марта проанализировать и оценить эффективность отечественных вакцин в 
отношении новых штаммов коронавируса, при необходимости провести еще исследования и 
внести изменения в регистрационные досье. 

- Расширить исследования по расшифровке геномов возбудителей инфекционных 
болезней и их финансирование. 

- Организовать массовую вакцинацию граждан от коронавируса и утвердить план 
вакцинации, доложить о результатах до 20 февраля и дальше ежемесячно. 

- До декабря провести эксперимент по использованию электронных дубликатов 
документов, в том числе с применением мобильных приложений, защитив граждан от 
неправомерного использования таких "бумаг". 

- До 15 марта проанализировать освоение регионами в прошлом году федеральных 
средств, выделенных на дорожное хозяйство, и определить причины низкого освоения в 
отдельных регионах. 

- К 15 марта рассмотреть вопрос о строительстве моста через Волгу в Твери. 
- К 30 апреля представить предложения по реализации коммерчески окупаемых проектов 

строительства и реконструкции автодорог и по приоритизации программ и проектов в сфере 
дорожной деятельности. 

- До июля обеспечить возможность размещения гражданами на едином портале госуслуг 
реквизитов своих банковских счетов, в том числе для социальных выплат, и определить меры 
по защите этих данных. 

- К весне подготовить предложения по уточнению норматива зачисления в госказну в 
2022-2024 годах акцизов на бензин, дизтопливо и моторные масла, производимые в России, 
определив направления расходования полученных средств, предоставляемых регионам. 

- Подготовить предложения о рассмотрении во втором полугодии на заседании 
президиума Госсовета вопроса о стратегических приоритетах развития транспортной 
отрасли. 

Российская газета 
 

Сечин сообщил Путину о притоке поверивших в "Восток Ойл" инвесторов 
"Роснефть" в результате комплекса сделок сформировала портфель активов проекта 

"Восток Ойл" на севере Таймыра, а также приобрела новое месторождение со значительным 
синергетическим эффектом в Красноярском крае, сообщил президенту Владимиру Путину 
главный исполнительный директор "Роснефти" Игорь Сечин. Их беседу пересказала пресс-
служба Кремля. 

"Проект "Восток Ойл" получил высокую оценку не только от аналитиков, но и привел к 
притоку инвесторов в акции компании, что вызвало рост капитализации, и с начала 2020 года, 
когда на рынке появилась первая информация о проекте, акции демонстрируют 
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опережающую динамику котировок в противоход даже общему падению на рынке, 
мы наблюдаем рост порядка на три процентных пункта", - сказал топ-менеджер. 

Он выразил надежду, что все это изменит облик компании. 
Сечин напомнил, что в рамках проекта "Восток Ойл" было открыто Западно-Иркинское 

месторождение с извлекаемыми запасами нефти свыше 500 млн тонн. "По итогам бурения 
поисково-разведочной скважины "Западно-Иркинская 31" получен приток нефти. Испытания 
продолжаются. По итогам бурения второй скважины, "Западно-Иркинская 32", подтверждена 
нефтеносность на другом берегу Енисея. Это создает хорошие перспективы для нашей 
работы", - добавил он. 

На встрече в августе Сечин подарил Путину флакон с нефтью с этого месторождения. 
"Роснефть" проводит инженерные изыскания для размещения, проектирования 

первоочередных объектов обустройства, передала в Главгосэкспертизу проекты 
строительства системы внешнего транспорта нефти к бухте Север, проводит исследование 
трассы для строительства магистральных трубопроводов для вывода продукции до бухты 
Север, продолжил глава компании. 

"В этом году планируем провести 3D-сейсмику в объеме 500 квадратных километров, 
провести бурение поисково-разведочных скважин, горизонтальных скважин для наработки 
технологий добычи в этом регионе", - уточнил Сечин. 

Ссылаясь на недавно опубликованный отчет "Роснефти" по МСФО, он сказал 
президенту, что компания в 2020 году получила 147 миллиардов рублей чистой прибыли в 
отличие "от целого ряда международных "мейджеров", включая такие великие компании, как 
ExxonMobil, Chevron, Shell, Total", которые закончили год с убытками. Финансовые показатели, 
которые компания получила несмотря на ухудшение макросреды, позволят ей выплатить 
дивиденды в 50% от прибыли, отметил Сечин, напоминая о соответствующем поручении 
президента. 

"Таким образом, на сегодняшний день единственная компания из мирового 
нефтегазового сектора, которая оказалась в прибыли, это мы", - сказал глава "Роснефти", 

"Уж так и единственная?", - переспросил Путин. Сечин ответил, что пока это так. 
INTERFAX.RU 

 
ВОЗ: переболевшие коронавирусом нуждаются в вакцинации 

Переболевшие коронавирусом люди не приобретают сильного иммунитета к инфекции и 
поэтому должны пройти вакцинацию. Об этом заявила главный научный сотрудник 
Всемирной организации здравоохранения Сумья Сваминатан. 

«Мы рекомендуем сделать прививку независимо от того, были вы инфицированы ранее 
или нет», — цитирует представителя ВОЗ РИА «Новости». По словам Сваминатан, у 
большинства переболевших коронавирусом фиксируется достаточно слабый иммунный ответ 
к инфекции. 

Представитель ВОЗ добавила, что вакцина у уже переболевших коронавирусом в разы 
усилит выработку антител к инфекции. Так как иммунная система таких людей уже 
распознает аналогичный антиген. 

 URA.RU 
 

В России готовят создание социального казначейства. Правительство надеется 
сэкономить за счет объединения внебюджетных фондов 

Правительство начало наполнение недавно созданного спецфонда для лечения больных 
с редкими заболеваниями. Готовится сокращение числа внебюджетных фондов путем их 
слияния в единственный фонд, который называют новым «социальным казначейством». 

Правительство направит первые 10 млрд руб. на закупку лекарств и технических средств 
реабилитации для детей с орфанными заболеваниями из 60 млрд руб., запланированных в 
этом году, сообщил в понедельник премьер Михаил Мишустин. «По поручению президента 
создан фонд «Круг добра». Его главная задача – помочь детям с тяжелыми редкими 
заболеваниями. Фонд будет обеспечивать таких детей лекарствами», – сказал он на 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

совещании с вице-премьерами. Мишустин отметил, что средства пойдут не только на 
приобретение лекарств, но и на технические средства реабилитации. 

В понедельник, однако, эксперты обсуждали судьбу других фондов. После того как в 
конце прошлой недели Максим Топилин покинул пост главы Пенсионного фонда России 
(ПФР), а на его место был назначен Андрей Кигим, который ранее стоял во главе Фонда 
социального страхования (ФСС), пошли активные разговоры о том, что есть планы 
объединения ПФР с ФСС и Федеральным фондом обязательного медицинского страхования 
(ФОМС). Эксперты уже даже назвали сумму, которую удастся экономить ежегодно благодаря 
снижению издержек фондов за счет объединения – 120 млрд руб. Кроме того, целью 
объединения называется создание «единого окна» для получения соцподдержки и 
цифровизация всех процессов. 

Объединение в целом лежит в логике административной реформы госаппарата, которую 
кабинет министров ведет с 1 января 2021 года и результаты которой, как говорил Мишустин, 
будут известны к 1 апреля этого года. Однако проректор Финансового университета при 
правительстве Александр Сафонов сообщил, что объединение фондов (он говорит только о 
ПФР и ФСС) может произойти не ранее 2022 года, поскольку потребует большой технической 
подготовки, а также изменения законодательства. 

ПФР, где трудятся свыше 121 тыс. человек, занимает первое место по этому показателю 
в мире. В США аналогичная структура обходится вдвое меньшим количеством персонала, 
притом что население там вдвое больше. Ведомство давно напрашивалось на 
реформирование после скандалов с приобретаемым имуществом, выплатой пенсий 
«мертвым душам» и особенно с чередой непопулярных пенсионных реформ. Лидер фракции 
«Справедливая Россия» в Госдуме Сергей Миронов уверен, что реформы ПФР не улучшат 
ситуацию с пенсиями, и традиционно настаивает на ликвидации этой организации. 

Эксперты «НГ» разошлись в оценке возможного объединения фондов. Кто-то считает 
предполагаемое объединение «зудом реформирования», но есть и его сторонники. ««Не 
вижу практического смысла в этом объединении», – сказал «НГ» директор Института 
стратегического анализа компании ФБК Grant Thornton Игорь Николаев. – Это классический 
пример демонстрации деятельности в ее отсутствие: у нас всегда, когда хотят 
продемонстрировать активность, – начинают с реорганизации». По мнению эксперта, трудно 
представить, откуда может взяться экономия в несколько десятков миллиардов рублей. 
«Обычно после таких реорганизаций все остаются на своих местах. Конечно, к ПФР было 
очень много претензий, но я надеюсь, что, как обычно, изменения пройдут формально, 
потому что чем глубже будет реформа, тем сильнее будут возрастать риски сбоев». 

Аналитик компании «Финам» Алексей Коренев видит рациональное зерно в объединении 
фондов в связи с тем, что все три фонда выполняют схожие социальные функции: «Фонды 
похожи уже тем, что собирают взносы с работодателей, так что сами работники не 
почувствуют изменений. У нашего ПФР, конечно, функционал несколько более расширенный, 
чем у многих зарубежных аналогов, он не только ведет сбор средств и высчитывает 
коэффициенты, но и занимается, например, выплатами льготным категориям граждан. Этим 
отчасти и объясняется, почему у него самое большое количество сотрудников в мире (даже 
Китай на втором месте, а такие страны, как Швеция, обходятся 2 тыс. сотрудников). Хотя, 
конечно, эффективность работы ПФР тоже оставляет немало вопросов. Объединение с ФСС 
абсолютно логично – их функционал, используемый инструментарий, социальная 
направленность совершенно идентичны. А ФОМС, возможно, придется немного подгонять 
под новую структуру, так как решаемые им задачи несколько иные, хотя в целом относятся к 
той же социальной сфере». 

По мнению Коренева, Топилин вряд ли смог бы возглавить новую структуру. «Топилин 
слишком ярко засветился в крайне негативно воспринятой населением последней пенсионной 
реформе, где активно выступал за повышение пенсионного возраста. Его фигура негативно 
была бы воспринята населением во главе новой структуры. Кигим обладает опытом работы 
во внебюджетном фонде, он член команды, но при этом не воспринимается населением 
столь негативно. Поэтому есть шанс, что с ним во главе новая структура получит более 
теплое отношение со стороны граждан». 
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Объединение фондов точно поможет существенно сэкономить на операционных 
расходах, считает эксперт. «Это связано с тем, что социальные функции фондов и 
используемые механизмы очень близки. В итоге объединенный фонд сможет делать ту же 
работу, но меньшим числом сотрудников и с меньшими затратами», – говорит Коренев. 

«Изначально создание обособленных фондов диктовалось особенностями отдельных 
видов социального страхования – ОМС решал задачи финансирования медицины, ПФР – 
назначения и выплаты пенсий, ФСС – оплаты больничных и реабилитации в случае 
производственных травм, – пояснил «НГ» заведующий Лабораторией развития пенсионной 
системы Высшей школы экономики Евгений Якушев. – Развитие технологий привело к 
увеличению цифровизации и унификации бизнес-процессов – все внебюджетные фонды 
ведут реестр населения, страхователи (юридические лица и ИП) – формируют отчетность в 
электронном виде и используют дистанционные каналы ее подачи, расчет выплат давно 
алгоритмизирован и осуществляется в полуавтоматическом режиме». 

Эксперт отмечает, что интеграция информационных систем ПФР, ФСС и ОМС может 
привести к их последующему объединению в рамках «социального казначейства». 
Теоретическим плюсом объединения может быть снижение издержек на содержание 
аппарата, поскольку все фонды имеют похожую региональную структуру, говорит эксперт. А 
ключевым риском для подобного объединения является нарушение непрерывности 
деятельности организаций, но это предмет профессионального управления, и таким риском 
можно управлять, считает он. 

Процесс реорганизации фондов подтолкнула пандемия, считает управляющий партнер 
Topline Наталья Ненашева. «Еще во время весеннего локдауна страховые взносы для малого 
и среднего бизнеса (МСБ) были снижены вдвое (с 30 до 15%), а с 1 января эта льгота 
продлена бессрочно. Снижение взносов было не единственной статьей падения доходов 
государства. Например, в 2020-м перестало существовать почти 2 млн рабочих мест. Если 
предположить, что каждый такой сотрудник получал по 2 МРОТ (чуть менее 25 тыс. руб.), то 
по сравнению с 2019 годом в бюджет недопоступило почти 15 млрд руб. взносов только за 
счет сокращения занятости. Понятно, что встал вопрос о более рациональном использовании 
доходов, сокращении издержек работы фондов. Тем более что цифровизация ускорила и 
оптимизировала многие процессы – работодатели видят это хотя бы по тому, что с 1 января 
больничные выплачиваются напрямую из ФСС», – говорит Ненашева. 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Экономические причины европейской агрессии. У любой войны есть экономическое 
обоснование. 

Сколько бы не рассказывали про «мы воюем за Гроб Господень», «вы молитесь 
неправильному Богу», «вы молитесь правильному Богу, но на неправильном языке», «вы 
молитесь правильному Богу, на правильном языке, но по неправильному ритуалу», «у вас 
кожа неправильного цвета», «мы несём вам демократию», «мы несём вам свободу» или «мы 
несём вам права гомогеев» – но на самом деле всегда реальная причина войны не в этом. 
Это только поводы. 

Реальная причина войн: у вас есть ресурсы, которых нам не хватает, поэтому мы их у 
вас отберём. 

Ресурсы могут быть самые разные: жизненное пространство, рабы, вода, еда, удобные 
торговые маршруты, подходящие для постройки портов места, месторождения полезных 
ископаемых и так далее. 

Участники второго крестового похода решили «Да ну этот Гроб Господень, лучше пойдём 
пограбим язычников-венедов» (я утрирую, конечно, но не сильно). Участники четвёртого 
крестового похода сказали «Да ну этот Гроб Господень, лучше разграбим христианскую 
Византию». Ну, вы поняли. 

Или возьмём более современные примеры. Есть в Венесуэле Мадуро. Он никого не убил 
и не репрессировал, но у него большие запасы нефти, которую он не желает отдавать даром 
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американцам, поэтому он «злобный тиран», которого нужно свергнуть (правда, пока не 
получается). 

И есть абсолютная монархия Саудов, которая десятками рубит головы и забивает 
женщин камнями насмерть «за колдовство». Но Сауды продают европейцам нефть задёшево 
и покупают много американских товаров, поэтому они «демократическая страна», к которой 
нет претензий. Даже зверское убийство и расчленение журналиста Джамаля Хашогги прямо в 
саудовском посольстве в Турции – ну и что? Это просто местный обычай, который нужно 
уважать. Понимать надо. 

Опять же, США десятилетиями торговали с коммунистическим Китаем, не обращая 
внимания на идеологические разногласия – пока это было им выгодно. А вот когда Китай 
обогнал их технологически и экономически, то в Вашингтоне резко вспомнили, что в Пекине 
«людоедский коммунистический режим, угнетающий уйгуров и Далай-ламу». 

Ну и пока Россия позволяла грабить себя в девяностые с помощью соглашений о 
разделе продукции (СРП), то она всему коллективному Западу очень нравилась. А потом 
соглашения разорвала, грабить себя больше не даёт, ещё и Сербию защитила от 
уничтожения (а потом и Абхазию, Осетию и Сирию) – и в России резко стало не хватать 
демократии. 

В общем, экономика первична, идеология вторична. Единственные истинные ценности 
(для Запада) – материальные. 

Если завтра Путин вдруг скажет «Забирайте наш нефтегаз», то из Брюсселя ответят 
«Можете отрезать Навальному голову. И Шендеровичу заодно». Кто-то сомневается? 

Экономика Евросоюза переживает глубокий системный кризис. Глубочайшее 
неравенство регионов, где Германия длительное время богатела за счёт продажи своих 
товаров в кредит странам периферии. Огромные долги практически всех стран. Стареющее 
население. Миллионы сидящих на пособиях и не желающих работать агрессивных мигрантов. 
Львиная доля ценных бумаг находится в зоне отрицательной доходности (это когда проценты 
по этим бумагам ниже инфляции). 

МВФ хотела и Россию заставить снизить учётную ставку сразу на четыре процента, 
чтобы мы тоже ушли в отрицательную доходность, но наш ЦБ послал их туда, где раньше 
были леса Швеции (давно спиленные, фотки оттуда постоянно выдают за наш Дальний 
Восток). 

Ситуация для ЕС усугубляется «зелёной сделкой», когда уничтожаются атомные (и 
угольные) электростанции, создавая огромный дефицит энергии, а вменяемых альтернатив 
для них до сих пор не найдено. 

В этих условиях Европа (которая и в раннем Средневековье уже была бедной на 
ресурсы и перенаселённой) пытается снова реализовать сценарий, по которому европейцы 
выходили из всех своих предыдущих кризисов – найти кого-нибудь, чтобы ограбить. 

Набеги викингов, крестовые походы, «великие географические открытия» (которые тоже 
просто были поиском, кого ещё можно пограбить), завоевание Америк, ограбление Африки, 
Опиумные войны, ограбление Индии и других стран Юго-Восточной Азии и Океании – это 
настоящие источники европейского благополучия. 

И бесконечные попытки «дранг нах остен», которые нам регулярно приходилось 
отбивать. 

Вот и теперь, переживая очередной свой кризис, Европа привычно оглядывается, за счёт 
кого можно выжить в этот раз. И её взгляд неизбежно утыкается в огромную и богатую 
природными ресурсами Россию. 

На что из Кремля им говорят «…а вы просто сдохнете». 
КОНТ 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 16.02.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 
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USD 73,31  ▼ 0, 63 

EUR 88,98  ▼ 0, 63 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


